

## **Verbale riunione CSN2, 5 Marzo 2024**

**Presenti:** Laura Affer, Milena Benedettini, Mariateresa Crosta, Teresa Giannini, Sara Lucatello, Ilaria Musella, Luciano Piersanti, Donatella Romano, Germano Sacco, Laura Silva, Gabriele Surcis

**Assenti Giustificati:** Antonino Lanza

---

**OdG:**

- **Contributo al DVS**
  - **Talk SAIT 2024**
  - **Feedback sul bando di ricerca**
  - **Varie ed eventuali**
- 

La riunione si apre telematicamente alle ore 10:45. All'inizio della riunione IM informa che lunedì prossimo, 11 marzo, si terrà una riunione dei presidenti e deputy dove verranno discussi molti dei punti all'OdG di questa riunione.

### **Contributo al DVS**

I vari coordinatori fanno il punto sul contributo al documento di visione strategica.

I vari coordinatori, in base alle loro competenze, hanno già inserito commenti, suggerimenti e modifiche al vecchio DVS. Alcune parti hanno necessitato di interventi più sostanziali, mentre su altre è stato possibile intervenire solo con modifiche e aggiornamenti minori.

Si ritiene sia necessario dare dei suggerimenti anche riguardo le "Key Questions", fermo restando che la responsabilità dell'elaborazione finale sarà del CS.

### **Talk SAIT 2024**

IM ha ricevuto un invito da parte del SOC della SAIT, in qualità di presidente del comitato, per presentare un contributo sulle possibili rivoluzioni attese nell'ambito delle attività del RSN2 dell'INAF, nella sessione dedicata a Stelle, popolazioni stellari e mezzo interstellare.

La durata del contributo dovrebbe essere di 25 minuti comprensiva di domande (20+5).

La preparazione delle slide vedrà la collaborazione di tutti i coordinatori ognuno sulla base delle proprie competenze. Si avranno a disposizione circa 5 minuti per ciascuno degli argomenti portanti individuati nel Piano Triennale (a fronte di 20 minuti complessivi assegnati all'intervento). Teresa suggerisce che si potrebbe partire dalle key questions del

DVS per organizzare l'intervento, suggerimento che viene accolto favorevolmente. Partendo dalle key questions si potranno introdurre gli argomenti chiave dei prossimi anni e gli strumenti (survey, strumentazione, risorse di calcolo) che abbiamo o avremo a disposizione e che permetteranno un avanzamento significativo rispetto alle conoscenze attuali.

### **Feedback sul bando per la ricerca fondamentale**

I coordinatori, sulla base delle decisioni della scorsa riunione, hanno contattato gli afferenti locali per raccogliere dubbi e domande circa il bando per la ricerca fondamentale. Sono emerse diverse questioni. Uno dei punti più problematici la questione legata alla attuale scadenza di Luglio 2024 della possibilità di bandire AdR, ma anche la necessità di chiarimenti relativamente al fatto che in alcune strutture il termine "TD" utilizzato nel bando viene interpretato come ricercatore/tecnologo TD e non esteso anche a AdR/Contratti di ricerca.

Anche in questo caso, i vari punti saranno discussi nella riunione con i presidenti e deputy e si procederà nel più breve tempo possibile ad inviare una mail alla dirigenza con la richiesta di chiarimenti.

### **Varie ed eventuali**

Il documento sul progetto SHARP (vedi [verbale CSN2 del 20 Febbraio 2024](#)) è stato fatto circolare in tutti gli istituti e dove c'è interesse si sono organizzati o si organizzeranno dei seminari.